

Guadalajara, Jalisco

Miércoles, 20 de Febrero de 2013

8°

# INFORMADOR.COM.MX

## Sube calificación crediticia de Jalisco: Emilio



El anuncio del mandatario se hace antes de que la calificadoradora emita comunicados sobre la confianza crediticia en el Estado. ARCHIVO

- El gobernador del Estado espera que la Entidad vuelva a estar como estaba antes de incumplir con el pago del crédito quirografario

*Emilio González asegura que subió la calificación crediticia de Jalisco, con lo que espera que la Entidad llegue a A estable*

**GUADALAJARA, JALISCO (19/FEB/2013).**- De acuerdo a declaraciones del gobernador del estado, Emilio González Márquez, la calificación crediticia en la Entidad ya volvió a subir, con lo que espera que en los próximos días regrese al nivel en el que se encontraba antes de incumplir con el pago del crédito quirografario que debió saldarse el 21 de diciembre pasado: "Ya estamos en AA plus, ya lo que sigue es AB y para llegar a A estable, en la próxima evaluación vamos a estar ya en el lugar que nos encontrábamos".

Tras el incumplimiento del pago del crédito quirografario con el banco Interacciones por mil 400 millones de pesos, la calificación crediticia de Jalisco bajó a "D(mex)", lo que significa "incumplimiento", según comunicó firma Fitch México, que incluyó al Estado en esta categoría el 4 de enero pasado.

El crédito con Interacciones se obtuvo sin el aval del Legislativo (pues por liquidarse en un año no se requería la aprobación) y fue adquirido para el pago de compromisos de los Juegos Panamericanos de Guadalajara 2011. No obstante, la falta de liquidez provocó que el gobierno estatal incluyera el pago del crédito en el presupuesto de egresos 2013, que ejercería la siguiente administración. Los diputados modificaron el presupuesto y eliminaron la inclusión del crédito en éste.

Tras la negativa del Legislativo hubo el incumplimiento, por lo que la calificación crediticia del estado bajó de "A+" a "D(mex)".

Sin embargo, el Congreso del Estado aprobó un nuevo crédito el 15 de enero, ahora, por 2,439 millones de pesos. Tras el anuncio, el Ejecutivo liquidó el crédito quirografario el 17 de ese mes; y hacia el 23 de enero, Fitch México subió la calificación a "BB+".

El anuncio del gobernador se hace antes de que la calificadora emita comunicados sobre la confianza crediticia en Jalisco: "El estado ha recuperado ya su calidad crediticia, vamos a entregar finanzas muy sanas, un estado muy consolidado".

Agregó que aún no se solicita el crédito aprobado, por lo que espera que sea la próxima administración de Jorge Aristóteles Sandoval la que haga uso de los recursos, probablemente, para ejecutar obras grandes.

Y pese a que la deuda del estado asciende a casi 29 mil millones de pesos, el gobernador insistió en que heredará finanzas sanas: "El estado no tiene problemas financieros, Jalisco no los tiene. El 2 por ciento del presupuesto es para pagar la deuda, nada". Culpó a los diputados de la baja en la calificación al no aprobar la nueva deuda en diciembre, sino hasta enero.